

Manuel Torres Martínez

Manuel Torres Martínez, nació en Murcia en 1938. Su vida ha estado vinculada al mundo de la empresa, sobre todo como impulsor de iniciativas innovadoras. En 1975 fundó el grupo industrial MTorres en la localidad navarra de Torres de Elorz, compuesto en la actualidad por seis empresas con cerca de 500 empleados y empleadas de alta cualificación.

El grupo MTorres posee 168 familias de patentes, 24 de las cuales se encuentran actualmente en explotación, y destina un 15% de su cifra de negocios a I+D+I. A lo largo de su historia todos sus resultados se han reinvertido, y el 80% de su factura procede de la exportación a más de 70 países.

El Gobierno estima que Manuel Torres ha mantenido durante toda su vida “un fuerte compromiso con la innovación y su capacidad para desarrollar actividades de transferencia tecnológica en sectores tan diversos como el aeronáutico o el energético”.